

 Fecha:
 06/09/2024
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$738.729
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:
 69,86%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO dictinophina garden jugana

Pág: 9

## EMPRESA RENTH LIGHT HARÁ EL EVENTO OTRA VEZ

## «De cuatro personas que entran, paga una»



## Alcalde Ali Manouchehri no descarta apoyo militar para la Pampilla.

La empresa RenthLight, del empresario local Rogelio Carvajal, será la encargada de hacer el show de la Pampilla. En la jornada de este viernes presentarán la parrilla de artistas en dependencias del Edificio Consistorial. Por otra parte, el alcalde porteño hizo una reflexión en cuanto a la seguridad del recinto y el cuestionado «modelo pampillero», a propósito del retraso del anuncio de cantantes. «De cuatro personas que entran, paga una», dijo el jefe comunal.

Como se especulaba, dentro de todos estos meses, tras la caída de la primera licitación, Rogelio hará otra vez la fiesta más grande de Chile en el contexto del 18 de septiembre. Una dilatada y destacada trayectoria en el mundo de la producción de eventos a nivel regional y nacional, le ha permitido desde hace casi más de una década ganar la licitación del show del escenario monumental de la Pampilla.

Y aunque artistas como Américo estarían totalmente ratificados, no será hasta hoy cuando se hará oficial la parrilla de nombres, que trae sorpresas y un show denominado rimbombante.

## UN MODELO CRITICADO

El alcalde de Coquimbo reveló, en entrevista de este jueves, que el proceso de licitación para la producción del show de La Pampilla 2024 cerró ayer tras un retraso debido a problemas con la licitación anterior.

El modelo de negocio de la Pampilla, en tela de juicio ante productoras que no se interesan, algo muy parecido a lo que pasa en Viña del Mar con la productora Bizarro, aunque con algunas serias diferencias. Un monopolio que se da una u otra manera

«De cuatro personas, una te paga, hay accesos ilegales por todos lados», señala el alcalde.

«En esta zona del norte tenemos pocas productoras que puedan hacer un evento para tantas personas, además hubo pocos interesados en el proceso, había tratos directos, se abrió otra postulación, pero fue muy parecido al año pasado», subravó

Espectáculo que entra

en tierra derecha. Atrae a cerca de 200 mil personas diariamente, enfrenta desafíos únicos en cuanto a su organización y seguridad.

Así, el ex futbolista informó que se están tomando medidas adicionales este año, incluyendo la contratación de 100 guardias privados, el uso de drones y una estrecha colaboración con Carabineros.

Aunque no descarta la posibilidad de solicitar apoyo militar si fuera necesario, Manouchehri enfatizó que la Pampilla es un evento familiar y que el año pasado transcurrió sin incidentes significativos. El edil también mencionó planes para mejorar la infraestructura del recinto, incluyendo la instalación de alcantarillado, con el objetivo de transformar el área en un parque permanente.

Y aunque asegura que no sería por ahora necesario, ya que el año pasado no tuvieron mayores complicaciones, salvo una treintena de detenidos por desórdenes aislados, deja abierta la chance de contar con funcionarios del Ejército.

«Existe la posibilidad de sumar militares a este evento, no lo hemos descartado, por ejemplo, resguardando infraestructura crítica»

